

Bourg-en-Bresse

Deux initiatives pour des fêtes solidaires à la Pergola



Chacun peut venir à la Pergola pour remplir "les Boîtes solidaires" en faisant des dons. Photo Robert Mas

Ce sont deux belles initiatives en lien avec le projet d'entreprise Emera que met en place, en cette fin d'année, la résidence La Pergola : "les Boîtes du cœur" et un repas solidaire pour les personnes seules.

« Tous les projets que nous menons ont pour objectif d'ouvrir l'établissement vers l'extérieur, commente le directeur, Lilian Brosse. Nous souhaitons mélanger les populations en affirmant que la Pergola, c'est tout sauf ce que vous imaginez ! »

Produits d'hygiène, denrées non périssables ou des écharpes

« Après l'opération "Une peluche, un sourire", nous lançons cette année "les Boîtes du cœur", explique Laetitia Bouvier, responsable de la vie sociale. Nous nous sommes fixé 25 boîtes à remplir avec des produits d'hygiène, des denrées non périssables ou encore des écharpes. Tout le monde peut venir à la résidence pour nous apporter ces différentes choses.

Ces boîtes sont décorées par les résidents et les enfants de l'école élémentaire de Brou, avec des objets en pâte à sel. Une fois les boîtes remplies nous les remettrons à des personnes dans le besoin. »

Fêtes de fin d'année : les portes seront ouvertes aux personnes isolées

Toujours pour développer les relations externes, la Pergola va ouvrir ses portes aux personnes les plus isolées en les invitant à célébrer les fêtes de fin d'année avec les résidents en partageant un repas solidaire. « Pour l'occasion, poursuit le directeur, le 26 décembre, nous allons inviter gratuitement 30 personnes isolées et âgées de plus de 65 ans. Ce repas de Noël sera accompagné d'une animation musicale. » Un projet caritatif permettant à la résidence de participer à la vie locale tout en portant une action solidaire.

De notre correspondant Robert Mas

Inscriptions et renseignements au 04.74.45.38.01.

Bourg-en-Bresse

Remise de diplômes : 250 élèves à l'honneur au collège Saint-Pierre



Les diplômés du Key et du Preliminary english test de Cambridge. Photo Jean-Jacques Zarb

Jeudi 21 novembre, au gymnase du Lycée Saint-Pierre, s'est tenu la cérémonie de remise des diplômes du collège Saint-Pierre.

Cette soirée était orchestrée par Ségolène Guerin, cheffe d'établissement du collège, avec la présence de Christophe Clergeot, chef d'établissement coordonnateur de l'institution Saint-Pierre.

600 personnes présentes

Des intermèdes de danse et de musique, proposés par les élèves et les enseignants, ont rythmé cette soirée.

La cérémonie s'est déroulée en présence des partenaires et représentants des instances liées à l'organisation devant 600 personnes. Au total, 250 élèves ont été récompensés.

Les différents diplômes qui ont été remis concernent :

Key et le Preliminary english test de Cambridge, le diplôme d'études en langue française, le brevet d'initiation à l'aéronautique, le certificat de formation général et le diplôme national du brevet.

« Vous avez le potentiel de réaliser de grandes choses »

Par ailleurs, différents certificats ont été remis aux lauréats. Ils concernent le concours national de la Résistance et de la déportation, le concours kangourou des mathématiques, les championnats de France UGSEL de natation et le label E3D.

« Sachez que cette soirée de remise des diplômes n'est qu'un début. Vous avez le potentiel de réaliser de grandes choses, de repousser vos limi-

tes et de faire une différence dans le monde qui vous entoure. Soyez humbles mais ambitieux, soyez curieux et continuez à vous engager pleinement dans ce que vous faites », a souligné Ségolène Guerin.

Le directeur du centre des examens d'anglais de l'Université catholique de Lyon, Andrew Spraggins, est aussi intervenu : « Nous proposons aux élèves de passer le Key english test de Cambridge. L'an dernier, il y a eu 60 lauréats sur 62 candidats présentés. Une réussite de 97,77 % avec 60 mentions. Et concernant le Preliminary english test de Cambridge, en 2023, 51 élèves de 3^e l'ont reçu sur 56 candidats présentés, soit 94,44 % de réussite et 50 mentions. »

De notre correspondant Jean-Jacques Zarb

Bourg-en-Bresse

Lycée professionnel Saint-Joseph : 150 lycéens sensibilisés aux risques liés à l'usage du tabac

Dans le cadre de l'opération "Novembre, mois sans tabac", le lycée professionnel Saint-Joseph organisait, ce jeudi 21 novembre, une journée d'information sur les risques liés à l'usage du tabac. « 150 élèves des classes de première bac professionnel sont concernés par cet événement organisé depuis plusieurs années au sein de l'établissement, explique Justine Béréziat, infirmière au lycée et initiatrice du projet. » Le docteur Jean Boutarin, cardiologue, et Michel Granjon, intervenant, ont animé les séances

tout au long de la journée.

75 000 décès par an en France

Après quelques rapides, mais utiles, rappels d'anatomie, les deux intervenants ont tout de suite planté le décor : « La nicotine est une substance piège, et lorsque l'on fume, on ne fume pas que du tabac ». Au cours des différentes interventions, les intervenants ont exposé tous les risques liés à la cigarette, à la chicha mais aussi à la cigarette électronique.

Une journée riche en ensei-

Quelques chiffres ▶

Une cigarette contient 4 000 substances toxiques (50 cancérogènes). L'espérance de vie d'un fumeur chute de 10 ans et le tabac est toujours la première cause de mortalité en France avec 75 000 décès par an dont 22 % dus à une maladie cardiovasculaire.

gnement pour les fumeurs, les non-fumeurs et les vapoteurs, nombreux dans la salle.



De gauche à droite, les intervenants : Jean Boutarin, Michel Granjon et Justine Béréziat. Photo Robert Mas